

## Du théâtre avec la compagnie Les Enfants Sauvages

La compagnie Les Enfants Sauvages propose des spectacles en salle ou en rue. Cette année, elle propose de donner des cours aux adultes à Margencel, dans le cadre du Foyer rural.

C.B. - 10 sept. 2023 à 13:56 | mis à jour le 10 sept. 2023 à 14:22 - Temps de lecture : 2 min

□ | □



De gauche à droite, Nancy Ruiz (comédienne), Clara Charrière (professeure de théâtre) et Timothée Moynat (directeur artistique) : ils seront présents avec d'autres membres de la troupe pour encadrer les cours du mercredi soir. Photo Le DL/C.B.

Née à Lyon il y a une dizaine d'années, la compagnie artistique Les Enfants Sauvages est désormais basée à Thonon où elle est conventionnée avec Thonon Événements. Elle propose des



spectacles en salle ou en rue, destinés à un public jeune, familial ou adulte. D'ailleurs on a déjà vu ses comédiens à l'œuvre dans différents festivals, comme à Lullin pour le festival Le Fest'y Mouzets ou au Château d'Avully pour le Festival Chateau Sonic.



Mais pour cette rentrée, c'est une nouveauté : ses comédiens et professeurs de théâtre vont également donner des cours aux adultes à Margencel, dans le cadre du Foyer Rural. « Nous allons accueillir aussi bien ceux qui n'ont jamais fait de théâtre que ceux qui ont déjà eu l'occasion de monter sur scène. Nous souhaitons surtout développer un esprit de troupe, pour que chacun se sente à l'aise, se lance sur les planches pour le plaisir... », explique Timothée Moynat, directeur artistique et producteur de la compagnie.



***« On va travailler sur différents textes pour mettre en valeur les qualités de chacun »***

Timothée Moynat, directeur artistique et producteur de la compagnie

Mais qui dit amateur, ne dit pas pour autant dilettante... « On va travailler sur différents textes pour mettre en valeur les qualités de chacun. Il y aura des exercices à faire à la maison, des textes à apprendre... Nous avons pour objectif de préparer un spectacle style Cabaret pour fin décembre et un autre, sans doute une comédie, pour la fin du cursus en mai ou juin ».

Les créations des Enfants Sauvages sont riches en rythme et en interaction avec le public, ce qui promet de beaux moments de théâtre, avec une vraie exigence artistique.

Pour ceux qui veulent se lancer, les cours auront lieu à la salle des fêtes de Margencel, le mercredi de 20 heures à 22 heures avec un début des cours le 13 septembre.

On peut s'inscrire sur le site du foyer culturel (<https://foyer-rural-margencel.com>) et obtenir des informations auprès de Timothée Moynat (06 68 39 24 90) - [contact@cielesfantssauvages.com](mailto:contact@cielesfantssauvages.com)